

educación primaria

NOSDO
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA
Familia, Asuntos Sociales
y Zonas de Especial Actuación
Dirección General de Familia y Salud



Seguridad y Prevención
de Accidentes

educación
para la
salud



Construyendo salud

Los accidentes, constituyen una importante causa de muerte y de graves secuelas para toda la vida, en los niños de uno a catorce años en los países industrializados, como el nuestro.

El **hogar**, es uno de los lugares donde se producen los accidentes con mayor frecuencia en los niños menores de cinco años. A partir de esta edad, los accidentes se producen con mayor frecuencia en la **calle** y en la **escuela**.

Dada la importancia de estos hechos, la **Delegación de salud del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla**, está llevando a cabo un programa de **Educación para la Salud** en el centro escolar de sus hijo/a, con el objetivo de ayudar a que los alumnos/as:

- Aprendan a conocer los puntos de peligro en el colegio, la calle y su casa.
- Adquieran conductas apropiadas ante situaciones de riesgo.

Su papel, reforzando la adquisición de hábitos sin riesgo para la salud de su hijo/a es muy importante.

Les recordamos:

- La mayoría de los accidentes son fruto de omisiones de elementales normas de seguridad.
- Los accidentes son evitables.